## おんがく いっしよ いっしょ



でした。

こんにちは。韓国から来ました イ スジン と申しま す。

わたし にほん く まえ かんこく ちゅうがく こうこう おんがくきょうし 私は日本に来る前、韓国で中学、高校の音楽教師をし ていました。

きょう きょねん はる できごと はな 今日は去年の春の出来事を話したいと思います。

にほん き げつごろ わたし むすめ じどうかん あそ 日本に来て4か月頃、私は娘と児童館へ遊びに行きま

ひとり おんな ひと へ や はい した。そこにあるピアノを弾いていると、一人の女の人が部屋に入って来ました。 わたし かた かんこく きょく ひ それで、私はその方のために、韓国ドラマの曲を弾いてあげました。実はその方 じどうかん かいちょう かいちょう わたし なに はなし は、児童館の会長さんでした。会長さんは私に何か話をされましたが、私は しゅじん はなし き まだ日本語がよくわからなかったので、主人に話 を聞いてもらうことにしました。 ごじつ しゅじん かいちょう はな こと 5がつ じどうかん 後日、主人と会長さんが話した事は、5月に児童館でピアノ演奏会をしたいので、 わたし なに 私にピアノを弾いてもらいたいということでした。 私 は何もわからず、にこに ふたり はなし き あと しゅじん こしながら二人の話を聞いていました。後で主人から「ピアノ演奏がんばってね。」 とき ことば わたし め まえ だいじ と言われ とても驚きました。その時、言葉のわからない私の目の前で大事な 約束ができていたのです。韓国のことわざに「目をあけて鼻を切られる」という のがあります。日本語で「まんまとしてやられた」でしょうか。まさにそんな気分

演奏会は無事に終わりました。言葉がわからなくても、みんなが一緒になれる時間 がありました。私にもみなさんのためにできる事があり、うれしい気持ちになり ました。

さいご あいだ かぞく いっしょ やさ まち ひと 最後に、これから帰国するまでの 間、家族と一緒に優しい町の人たちと大切な思 い出をたくさん作りたいと思っています。